

Mobile Farmschulen – Hilfe, die ankommt

Arbeitskreis Angeln
der Kindernothilfe

Jahreslosung 2024:

Alles was ihr tut geschehe in Liebe

(1. Kor. 16,14)

kinder
not
hilfe

Rundbrief
Februar 2024

Liebe Freunde,

wie anders könnte unsere Welt aussehen, wenn wir uns an die Jahreslosung halten. Möglichkeiten haben wir alle: in der Politik, in unseren Gemeinden, am Arbeitsplatz, in unseren Familien. Danke sagen wir an dieser Stelle, für alle Spenden die uns im vergangenen Jahr anvertraut wurden. Mit **29.000 €** war es das beste Ergebnis unserer 33-jährigen „Arbeitskreis Angeln“- Geschichte. Das haben wir wie folgt zweckgebunden an die Kindernothilfe überwiesen:

22.350 € für die mobilen Farmschulen in Uganda

2.950 € für Kinderschutzzentren für syrische Kinder in Libanon

3.700 € für Kinderschutzzentren für ukrainische Kinder in Moldawien

Danke, dass Du mithilfst, den jungen Menschen in Uganda eine Lebensperspektive zu geben.

Danke, dass Du mithilfst, den syrischen und ukrainischen Kindern Schutzräume zu geben.

Wir sind dankbar für das Privileg, in einem friedlichen und sicherem Land leben zu dürfen. Und so möchten wir auch im neuen Jahr nicht nachlassen, für diese jungen Menschen zu beten und sie nach unseren Möglichkeiten finanziell unterstützen.

Einladen möchten wir Dich zu unserer nächsten musikalischen Abendandacht am **23. März 2024 um 18 Uhr**

in die Querner Kirche, mit anschließendem Austausch bei einem Glas Wein, Saft oder Selters.

Die **Spendenbescheinigung für das Jahr 2023** ist diesem Schreiben beigelegt.

Es grüßt Dich herzlich der Arbeitskreis Angeln der Kindernothilfe



**"Was ihr einem dieser meinen geringsten Brüder getan habt, das habt ihr mir getan."
(Matthäus 25,40)**

Ansprechpartner:

Klaus-Heinrich Nissen (04632 871581) und Ralph Häcker (04635 1481)

Hollwis 10 - 24966 Sörup - Email: angeln@kindernothilfe.net

Bankverbindung:

Schleswiger Volksbank - IBAN: DE06 2169 0020 0008 3610 45 - BIC: GENODEF1SLW



Das Spendensiegel ist Zeichen sorgfältig geprüfter Seriosität und Spendenwürdigkeit. Es wird Kindernothilfe seit 1992 jährlich zuerkannt.